



## Inauguran en San Lázaro feria de salud en el marco del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama



### Boletín No. 2839

#### Inauguran en San Lázaro feria de salud en el marco del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama

En la Cámara de Diputados se inauguró la “Feria de la Salud eVA, Estrategia de vigilancia anticipada para cáncer hereditario”, organizada por la Comisión de Salud, que preside el diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), la cual permanecerá durante esta semana en las instalaciones del Palacio Legislativo.

El diputado Reyes Carmona puntualizó que la atención al cáncer en México debe ser una actividad primordial, pues es una enfermedad que cualquiera puede padecer, hombres o mujeres, sin que haya una causa única que lo provoque, sino la conjunción de varios factores.

Explicó que la estrategia de vigilancia anticipada “eVA” es un programa permanente de detección de variantes genéticas, el cual está disponible para toda la población mexicana y ayuda a obtener la evaluación de riesgo de enfermedades como el cáncer de mama y ovario, su presencia hereditaria y auxiliar para lograr estrategias preventivas eficaces.



“Estamos inaugurando esta feria de la mano del IMSS y del ISSSTE con algunos de los servicios que nos ofrecen, justo en el marco del Mes Rosa y del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama (19 de octubre), el cual se suma a las muchas actividades que se tiene para todas y todos”, señaló.

Llamó a emprender acciones para prevenir el cáncer de mama, promover la autoexploración, exámenes de mastografías, porque en ocasiones el personal que labora en la Cámara de Diputados no tiene tiempo para acudir a servicios de salud y es una oportunidad para prevenir alguna posible enfermedad.

El presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Erasmo González Robledo (Morena), aseguró que la instancia legislativa a su cargo no escatimará esfuerzos para impulsar la salud a iniciativa del Gobierno Federal dentro del proyecto que presentó.

Cuenten con el respaldo y la disposición de la Cámara de Diputados y de la Comisión de Presupuesto, así como de la Comisión de Salud”, subrayó.

Enfatizó que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública estará atenta a lo que la Comisión de Salud resuelva durante la discusión del paquete económico para 2023.

El director general del Instituto Nacional de Medicina Genómica, Luis Alonso Herrera Montalvo, dijo que es importante que cualquier recurso que vaya hacia el ámbito de la salud se considere una inversión y no un gasto, más aún cuando es en materia de prevención.

“La estrategia de prevención anticipada es aplicar todas las herramientas que se tienen en la medicina de precisión hacia la de prevención, dirigidas a personas que son portadoras de mutaciones que las hacen ser más susceptibles de desarrollar cáncer. Lo relevante es que podemos detectarlas antes de que presenten algún síntoma, a fin de tener un manejo clínico y una toma de decisiones más informada”, precisó.

En el acto inaugural estuvieron presentes las secretarías de la Comisión de Salud, diputadas Olegaria Carrasco Macías (Morena) y Leticia Zepeda Martínez (PAN), además del diputado Oscar Eugenio Gutiérrez Camacho y las diputadas Cecilia Márquez Alkadeh Cortes y Verónica Collado Crisolía (Morena).